
 

全トヨタ労連 ３０期（前）統一テーマ 経過報告シート 桜井グループ       活動期間：２０２２年４月～６月 

産業目線 

【活動選定項目】   ①カーボンニュートラル（CN）への対応 

具体的取り組み項目 

①CN の技術革新を進める中小企業や産業転換する企業への支援策の構築 

②住宅・建築物等のエコエネルギー促進事業の補助メニューを増やし、市民、企業の参加を強化 

③公共施設への充電インフラの整備 

④ソーラー発電等再生可能エネルギーの活用 

前回まで 

活動状況 

・令和４年度の向けた政策予算要望の実績 

・みよし市の Co2 排出量調査 

・ソーラー発電等再生可能エネルギーの活用に向けた意見交換 

 

 

 

 

今回 

具体的活動 

 

 

 

 

１．６月定例会一般質問「ゼロカーボンシティを目指して」 
問：現在の「エコエネルギー促進事業補助金」では、「過去にこの補助金の交付を受けていないこと」

とされています。蓄電池の導入、リフォーム、パワーコンディショナー寿命による交換時に太

陽光パネルの増設を検討されている方への支援策は。 

答：本市の再生可能エネルギー活用の大きな柱は太陽光発電であると考えており、再生可能エネルギ

ーの総量を増やすことは、重要と認識しています。太陽光パネル増設に関する支援について、

エコエネルギー促進事業補助金交付要綱の見直しなどを検討します。また、太陽光発電システ

ムを買い替えすることで性能等も向上し発電容量が増加することも考えられますので、その支

援を含め様々な方策について幅広く研究します。 

 

問：豊田市は、５月２４日より太陽光発電設備の設置を希望する市民や企業を募集し、まとめて発注

することで導入初期費用を減らす事業を開始しています。既設住宅への太陽光発電システム及

び家庭用蓄電池の設置促進に向けた考えは。 

答：広報でゼロカーボンシティの特集記事を掲載し太陽光発電システムなどを設置することの効果に

ついて周知し、既設住宅への設置促進を図って行きたい。また、太陽光発電システムなどの共

同購入については、その手法などを調査・研究していきます。 

 

問：２０１６年より要望をしていた。ソーラー式防犯灯が、（２０２０年）令和２年度に試験的に保田

ヶ池公園に１基設置がされました。他の施設への設置は。 

答：今後のソーラー式照明灯の設置については、新規に整備する公園への積極的な導入を検討してい

きます。 

 

 

今後の活動 

①～④の取り組み項目を基に令和５年度に向けた政策予算要望を作成 

 

みよし市 所属議員 渡邊郁夫、高木和彦 
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